

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan pada penelitian ini yang berjudul Pengaruh Sektor Industri Pengolahan terhadap Pendapatan Asli Daerah (PAD) di Provinsi Banten Tahun 2017-2020 dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Terdapat pengaruh positif signifikan antara Sektor Industri Pengolahan terhadap Pendapatan Asli daerah. Hal tersebut dibuktikan dengan hasil nilai sig. $0,03 < 0,05$ dan nilai koefisien X bernilai positif sebesar 0,026. kemudian dari hasil uji t yaitu t hitung $3,284 > t$ tabel $2,042$, sehingga dapat disimpulkan bahwa H_0 ditolak dan H_a diterima. Dengan begitu, apabila kontribusi Sektor Industri pengolahan mengalami kenaikan maka Pendapatan asli daerah akan meningkat. Kemudian, hubungan variabel antara sektor Industri Pengolahan dengan Pendapatan Asli Daerah memiliki hubungan yang kuat.

Besarnya pengaruh Sektor Industri Pengolahan terhadap Pendapatan Asli Daerah berpengaruh sebesar 26,4%, sedangkan 73,6% lainnya dipengaruhi oleh faktor lain di luar variabel dalam penelitian ini. Hal ini diperoleh berdasarkan hasil dari pengolahan

data menggunakan SPSS versi 16, dan dapat diperoleh juga nilai koefisien determinasi R square (R^2) yaitu sebesar 0,264 atau 26,4%.

2. Pandangan Ekonomi Islam tentang sektor industri pengolahan terhadap pendapatan asli daerah, pada dasarnya usaha dalam meningkatkan pendapatan merupakan sesuatu yang dianjurkan dan diperintahkan. Sumber pendapatan yang dapat meningkatkan peningkatan basis daerah yaitu sektor industri pengolahan merupakan sebagai bentuk ibadah kepada Allah SWT, juga dapat mengurangi pengangguran dengan banyaknya tenaga kerja yang terserap dari kegiatan sektor tersebut. Tidak hanya itu, sektor tersebut dapat memberikan pendapatan bagi pekerja sehingga dapat memberikan jaminan ketenangan, kesejahteraan bagi para pekerja dan keluarganya. Maka, perlu kiranya untuk mendorong perekonomian sektor tersebut agar memberikan kontribusi terhadap pendapatan asli daerah secara sehat dan sesuai islam.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan yang diperoleh dalam penelitian ini, peneliti dapat memberikan beberapa saran yang dapat dijadikan bahan pertimbangan bagi Provinsi Banten dalam meningkatkan sektor industri terhadap pendapatan asli daerah yaitu sebagai berikut:

1. Bagi sektor industri disarankan untuk meningkatkan produktivitas

dan pengembangan usahanya sehingga dapat menambah jumlah penerimaan yang akan memberikan dampak pada pendapatan asli daerah.

2. Bagi pemerintah daerah untuk ikut berpartisipasi mengawasi dan menganalisis kembali kebijakan terkait sektor industri pengolahan dengan memperhatikan pengaruhnya terhadap pendapatan asli daerah seperti pajak.
3. Bagi peneliti selanjutnya diharapkan mampu mengembangkan penelitian yang telah dilakukan dengan mengembangkan variabel-variabel lain secara luas.

